



Wallonie



Espace Environnement
Maison de l'urbanisme du Hainaut

PARTICIPATION À LA SEMAINE « TERRITOIRES ET PAYSAGES » ORGANISÉE PAR LE PARC NATUREL DES PLAINES DE L'ESCAUT

Depuis 2011, tous les ans fin mars, la Maison de l'urbanisme du Hainaut participe à cette semaine de réflexion et d'échange concernant l'aménagement du territoire et les paysages dans le Parc naturel des Plaines de l'Escaut. Un thème différent est abordé chaque année.

✓ Actions spécifiques de la Maison de l'urbanisme du Hainaut

- Animation d'un atelier-débat avec les Conseillers en Aménagement du Territoire des communes du Parc.
- Animation d'une demi-journée de réflexion entre professionnels, élus et personnel administratif communal, souvent basée sur des travaux d'étudiants servant au débat.
- Animation de la rencontre inter-CCATM des communes du Parc.

